



Et 1, et 2, et 3 !

publié le 06/01/2020

Pour la **troisième année consécutive**, le dispositif **Superveille** a proposé à toutes les personnes du collège de **se retrouver autour d'un chocolat chaud**. Pendant la récréation du vendredi matin 20 décembre, avec une ambiance chaleureuse accompagnée de "musiques de Noël", chacun s'est vu offrir une boisson chaude dans la cour de récréation. Pour l'occasion, les agents avaient même pris le temps de préparer un **VRAI chocolat chaud** qui nous a tous ravis la bouche comme le cœur.

« Grand frère » de Supervielle, le dispositif Sentinelles et Référents est aussi venu grossir les rangs. En effet, une quinzaine d'adultes et jeunes du lycée Maurice Genevoix a répondu présent à l'invitation et est venu prêter main forte. Au total, plus d'une cinquantaine de personnes se sont impliquées dans l'événement et nous les en remercions grandement.

L'objectif de l'événement : Créer à nouveau un moment de convivialité afin que chacun trouve sa place au sein du collège.

=> **Objectif atteint au vu des sourires croisés, des regards échangés, des discussions entamées, et du temps partagé.**

En résumé, de quoi **prendre des forces et donner encore plus l'envie de se revoir en 2020 pour de nouveaux projets. Et vivement l'année prochaine !**

Portfolio

